
CONSELHO CIENTÍFICO  

Acta da  

Reunião da Comissão Permanente de Mestrados e Pós‐Graduações com os 
Coordenadores de Mestrados, com o Vice‐Presidente para os Assuntos Científicos e 

com o Conselho Pedagógico 

2010|8 Mar  

Presentes: Profª. Doutora Maria Leonor Frazão Moniz Pereira da Silva; Prof. Doutor 
Francisco José Bessone Ferreira Alves; Prof. Doutor António Fernando Boleto Rosado; 
Profª.  Doutora  Maria  de  Fátima  Marcelina  Baptista;  Prof.  Doutor;  Prof.  Doutor 
Marcos Teixeira de Abreu Soares Onofre; Prof. Doutor Duarte Fernando Patronilho 
Araújo; Prof. Doutor Rui Fernando Roque Martins, Prof. Doutor José Manuel Fragoso 
Alves Diniz; Prof. Doutor  João Manuel Pardal Barreiros;Prof. Doutor Vitor Manuel 
Lourenço  da Cruz;  Profª Doutora Raquel  João Henriques  Soares  dos  Santos;  Prof. 
Doutor Rui Miguel Bettencourt Melo; Profª Doutora Maria Helena Santa Clara Pombo 
Rodrigues; Prof. Doutor Vitor Manuel dos Santos Silva Ferreira; Prof. Doutor Carlos 
Jorge Pinheiro Colaço, Profª Doutora Ana Paula Paiva Barata de Almeida Batalha; 
Prof. Doutor Sidónio Olivério da Costa Serpa. 
. 
 
LOCAL: Sala de Reuniões dos Órgão de Gestão 

HORAS: 14h 

1 Análise das Alterações – Cursos de Mestrado ‐ Anexos I, II e III do Processo A3es 

Foi analisado o processo de  integração das disciplinas nas áreas disciplinares assim 
como o cumprimento das orientações aprovadas na reunião do dia 3 de Fevereiro 

Foi considerado que os Mestrados em Reabilitação Psicomotora, Educação Especial e 
Ciências da Educação não cumpriam os critérios anteriormente aprovados, e que se 
deverá solicitar mais um esforço no sentido de permitirem a existência de disciplinas 
com três e seis ECTS que possam ser opções de outros mestrados. 

Foram analisadas as propostas de alteração e identificados alguns erros a emendar, 
nomeadamente  no  Mestrado  em  Ciências  da  Fisioterapia  (número  de  horas 
excessivo, entre outros). 
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Considerou‐se  que  as  alterações  efectuadas  e  os  Planos  de  Estudo  apresentados 
reuniam as condições para serem aprovados pelo Conselho Científico. 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a reunião pelas 15h45 
 

 

(Profª. Doutora Maria Leonor Frazão Moniz Pereira da Silva) 

(Prof. Doutor Francisco José Bessone Ferreira Alves) 


